

El IMFE logra crear 2.500 empleos y forma a más de 8.300 personas

► La delegada municipal resalta que el pasado año se orientó laboralmente a 11.000 malagueños

LA OPINIÓN MÁLAGA

Las diferentes acciones del Instituto Municipal de Formación y Empleo (IMFE) posibilitaron crear 2.500 empleos directos e indirectos en el pasado 2011. Además, orientó laboralmente a 11.000 personas y formó a 8.319, informó en rueda de prensa la delegada municipal responsable del Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE), Esther Molina.

En cuanto a los puestos de trabajo directos, 1.351, el Programa de Promoción del Empleo y Fomento del Autoempleo (PEFA) subvencionó, con 830.000 euros de ayudas directas a fondo perdido, un total de 376 proyectos que supusieron la creación de 470 empleos.

Por su parte, el Portal de Empleo generó el pasado año 480 contrataciones, a la vez que recibió cerca de 290 visitas, se inscribieron 11.104 demandantes y se ofertaron 854 puestos de trabajo. Desde su creación en 1995, ha posibilitado la creación de 3.243 puestos de trabajo.

Además, las seis escuelas taller y los dos talleres de empleo impartidos han supuesto la generación de 325 puestos de trabajo, ya que los alumnos que participan en estos proyectos de formación son contratados directamente por el IMFE.

Asimismo, el Instituto Municipal de Empleo ha creado, a través de distintos programas cofinanciados con fondos europeos, un total de 50 puestos de trabajo directos en 2011, que se suma a su plantilla de personal fijo de 14 personas.

También se han realizado acuerdos de colaboración con Unicaja, Cajasol y Cajamar para crear un fondo destinado a proporcionar una línea de crédito blanda a proyectos que no dispongan de financiación. El pasado año se con-



La delegada municipal responsable del IMFE, Esther Molina, en el centro. LA OPINIÓN

cedieron 16 microcréditos, que permitieron la creación de 38 puestos de trabajo.

Empleos indirectos

A estos puestos de trabajo directos, se suman los 1.137 indirectos creados gracias a la acción formativa del IMFE. Así, 10.945 personas han participado en sus itinerarios de inserción, entre los que se encuentra la Red Andalucía Orienta, un programa de orientación laboral de la Junta de Andalucía cofinanciada en la ciudad por el IMFE y el SAE.

Además, el Instituto Municipal de Empleo cuenta con tres unidades de orientación profesional situadas en el Distrito Centro, Palma-Palmilla y la estación de autobuses, que el año pasado atendieron a 5.931 personas. Tras recibir el asesoramiento, 956 encontraron trabajo.

Por otro lado, el Programa Má-

LAS CIFRAS

8.319 PERSONAS

Han recibido formación
► 8.319 personas recibieron formación en 2011. En este sentido, el IMFE realizó nueve cursos online y 720 alumnos participaron en alguno de los 48 cursos de diferentes temáticas ofrecidos dentro del Programa de Formación Incentivada.

2.488 empleos

Creados en el pasado 2011
► El IMFE posibilitó la creación de 2.488 puestos de trabajo, 1.351 directos y 1.137 indirectos durante 2011. El Portal de Empleo generó el pasado año 480 contrataciones, según el balance del instituto.

laga Empleo, que está realizándose desde el año 2008 y está cofinanciado por el Fondo Social Europeo, atendió de enero a mayo del pasado año a 3.491 personas, de las que 723 pertenecieron a Carretera Cádiz, 632 al Distrito Centro, 457 a Cruz de Humilladero, 394 a Ciudad Jardín, 334 a Palma-Palmilla, 228 a Puerto de la Torre, 201 a Campanillas, 190 a Baillén-Miraflores, 169 a Málaga-Este y 163 a Churrana.

Además, se ha orientado laboralmente a 624 jóvenes a través del Servicio Joven de Empleo; a 112 personas en riesgo de exclusión social mediante el Programa de Iniciativa Urbana Arrabales y Carretería; a 265 extranjeros de 27 países en el Servicio de Orientación Profesional para Extranjeros y a 112 desempleados de larga duración en el Programa de Acompañamiento a la Inserción, según informó la responsable municipal.

El PP rechaza una moción del PSOE que pedía más inversión en playas y depuración

► Los socialistas critican la postura del PP, que cuando gobernaba Zapatero no dejaba de reclamar estas inversiones

JAVIER GARCÍA RECIO MÁLAGA

El grupo socialista en el Ayuntamiento criticó ayer la «doble postura» del PP a la hora de ver los problemas que afectan a Málaga según quien esté en el Gobierno central. El PSOE lamentó por boca de su concejala Begoña Medina que el equipo de gobierno, a través de su edil Teresa Porras, rechazara ayer una moción socialista que reclamaba mayores inversiones del Gobierno central tanto para acometer la mejora de las playas como para la ejecución de las obras del saneamiento integral pendiente a nivel provincial.

Medina recordó como «durante los ocho años de la etapa del gobierno de Rodríguez Zapatero, el Ayuntamiento ha instando una y otra vez en diferentes mociones a que se invirtiese en el arreglo de las playas y del saneamiento integral, pero ha sido llegar al Gobierno del PP y considerar que ya no es necesario reclamar estas necesidades».

La concejala socialista presentó una moción en la comisión de Medio Ambiente reclamando un aumento de las inversiones en materia de playa y saneamiento que fue rechazada por la mayoría del PP. Al respecto, la moción socialista señalaba que para arreglo de playas se prevén 1,4 millones, cuando en el ejercicio anterior había 2,9; o como Acumamed prevé invertir este año 9,7 millones frente a los 80,4 del 2011, o como no existe ninguna partida para la reutilización del agua residual o apenas 10 millones para el saneamiento integral.

De la Torre quiere ayuda privada para acometer la manzana verde

► El alcalde presentó ayer un avance del proyecto que debe desarrollarse en la zona de El Duende

LA OPINIÓN MÁLAGA

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha propuesto que la empresa que desarrolle el futuro proyecto urbanístico de manzana verde en El Duende, un barrio construido bajo criterios sostenibles, acometa la liberación del suelo en el que actualmente se ubican las instalaciones de la Empresa Malagueña de Transportes (EMT) y de los Servicios Operati-

vos Municipales cuya desaparición es necesaria para acometer el proyecto de la manzana.

De la Torre consideró ayer que en una etapa de crisis económica como la actual la forma de acometer este tipo de actuación ha de ser a través de «la colaboración público-privada», según explicó al presentar en el Observatorio de Medio Ambiente Urbano (OMAU) el documento sobre la manzana verde de El Duende y los modelos urbanos sostenibles que promueve el programa europeo CATEMED.

Según señaló De la Torre a los periodistas antes del acto, hay que conseguir que «una empresa

De la Torre pretende que la empresa interesada en el proyecto se encargue de liberar la EMT y Servicios Operativos

se enamore de este proyecto, tan de prestigio y digno de ser mostrado a nivel español y mundial, y consiga el suelo mediante la liberación del mismo» y, al respecto, indicó que hay sociedades interesadas en esta actuación.

Por ello, De la Torre abogó por ir definiendo en este año el pliego de condiciones para el concurso del que saiga la empresa dispuesta a acometer la ejecución



El alcalde y miembros de su equipo en la presentación. ARCINIEGA

de este barrio, donde se den cita aspectos como la eficiencia energética, la movilidad sostenible y la proximidad de los servicios básicos.

Para De la Torre, la difícil situación económica actual «pone

de actualidad» el proyecto de manzana verde porque «cuando hay crisis hay que saber tener un manejo inteligente de la energía» y, por tanto, este tipo de actuaciones «debe estimular», concluyó.